

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 7, 2009

Юристы о пословицах, характеризующих правовую систему общества <i>В. А. Леванский, Н. Я. Соколов</i>	5
О некоторых вопросах системы административной деликтологии <i>А. Н. Дерюга</i>	13
Общие теоретические аспекты института тайны <i>Ю. С. Пилипенко</i>	19

ДИСКУССИИ И ОБСУЖДЕНИЯ

Соотношение экологического права с другими отраслями права <i>М. М. Бринчук</i>	25
--	----

СУД, ПРОКУРАТУРА, АДВОКАТУРА

Проблемы повышения эффективности правосудия по уголовным делам <i>В. И. Зажицкий</i>	38
---	----

ХОЗЯЙСТВО, ТРУД, ПРАВО

Оправданно ли создание госкорпораций как инструмента для активизации промышленной политики России? <i>А. И. Иойрыш, В. Г. Терентьев</i>	47
--	----

ПРАВО И ИНФОРМАТИКА

Электронное опубликование нормативных актов: зарубежный опыт <i>Э. В. Талапина</i>	54
---	----

ПРАВОВАЯ, ПОЛИТИЧЕСКАЯ И РЕЛИГИОЗНАЯ МЫСЛЬ

Политико-правовые и идеологические концепции как основания формирования государственно-конституционной системы общества <i>Б. А. Осипян</i>	61
--	----

НАУЧНОЕ НАСЛЕДИЕ

Доктор полицейского права И.Я. Гурлянд <i>С. А. Егоров</i>	72
---	----

СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

Развитие государственно-правовых отношений и правовой культуры на юге России (XVIII – начало XIX вв.) <i>С. Р. Чеджемов</i>	77
--	----

НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

Юридический процесс: понятие, особенности и виды <i>Д. Н. Бахрах</i>	82
Формирование отрасли нотариального права: проблемы и перспективы <i>А. В. Дударев</i>	87
Некоторые проблемы правового регулирования деятельности кадастровых инженеров <i>А. А. Герасимов</i>	90

Имущество как предмет преступлений против собственности в уголовном праве	96
<i>В. В. Хилюта</i>	

ТРИБУНА МОЛОДЫХ УЧЕНЫХ

Некоторые аспекты правового регулирования налогообложения топливно-энергетического комплекса Российской Федерации	102
<i>С. А. Салогает</i>	
Понятие собственности в уголовном праве	106
<i>С. А. Бочкарев</i>	

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

Правовая охрана окружающей среды в энергетике	113
<i>М. И. Васильева, П. Г. Лахно</i>	

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

Административное право. Учебник / Под ред. Л.Л. Попова, М.С. Студеникиной	120
<i>А. П. Шергин</i>	
Институты гражданского общества против глобализации преступности и терроризма. Сборник научных статей	123
<i>Н. С. Серегин</i>	
А.Л. Колодкин, В.Н. Гудуляк, Ю.В. Боброва. Мировой океан. Международно-правовой режим. Основные проблемы	125
<i>Р. А. Каламкарян</i>	

IN MEMORIAM

Владимир Константинович Бабаев	127
--------------------------------	-----

Сдано в набор 17.04.2009 г.	Подписано к печати 16.06.2009 г.	Формат бумаги 60 × 88 ¹ / ₈
Офсетная печать	Усл. печ. л. 16.0	Усл. кр.-отт. 28.6 тыс.
	Тираж 1734 экз.	Уч.-изд. л. 16.0
		Бум. л. 8.0
	Зак. 365	

Свидетельство о регистрации № 0110145 от 4.02.93 г.
в Министерстве печати и информации Российской Федерации
Учредители: Российская академия наук, Институт государства и права РАН

Издатель: Академиздатцентр "Наука", 117997, Москва, Профсоюзная ул., 90
Оригинал-макет подготовлен МАИК "Наука/Интерпериодика"
Отпечатано в ППП "Типография "Наука", 121099 Москва, Шубинский пер., 6

Contents

Number 7, 2009

Jurists about the proverbs, which characterize the lawful system of society <i>V. A. Levanskij, N. Ya. Sokolov</i>	5
Some questions about system of administrative deliktology <i>A. N. Deryuga</i>	13
Some general theoretical aspects of the institute of secrecy <i>Yu. S. Pilipenko</i>	19

DISCUSSION AND DEBATES

The correlation of ecological Law with other branches of the Law <i>M. M. Brinchuk</i>	25
---	----

COURT, PROCURATOR'S, THE BAR

The problems of the effectiveness of justice concerning the criminal cases <i>V. I. Zazhitskij</i>	38
---	----

ECONOMY, LABOUR, LAW

Whether the useful of creation of the State corporations as tool for activating the industrial policy of Russia? <i>A. I. Iorish, V. G. Terentiev</i>	47
--	----

LAW AND INFORMATION

The electronic publication of the normative reports: the foreign experience <i>E. V. Talapina</i>	54
--	----

LEGAL, POLITICAL AND RELIGIOUS THOUGHT

Political, legal and ideological conceptions as bases and constitutional system of the society of state <i>B. A. Osipyan</i>	61
---	----

SCIENTIFIC HERITAGE

The doctor of police right I.Ya. Gurlyand <i>S. A. Egorov</i>	72
--	----

PAGES OF HISTORY

Development of state legal relations and legal culture on the South of Russia (VIII – beginning of XIX centuries) <i>S. R. Chedzhemov</i>	77
---	----

SCIENTIFIC REPORTS

The juridical process: concept, special feature and forms <i>D. N. Bakhrakh</i>	82
The formation of the branch of the notarial right: the problems and perspectives <i>A. V. Dudarev</i>	87
Some problems of legal regulation of cadastre engineers' activity <i>A. A. Gerasimov</i>	90
Asset as a subject of crimes against property in the criminal Law <i>V. V. Khilyuta</i>	96

TRIBUNE OF YOUNG SCIENTISTS

Some aspects of legal regulation in the taxation of the fuel-energy complex of the Russian Federation <i>S. A. Salogaev</i>	102
The property as a legal category of criminal Law <i>S. A. Bochkarev</i>	106

SCIENTIFIC LIFE

The lawful protection of environment in power engineering <i>M. I. Vasilieva, P. G. Lakhno</i>	113
---	-----

CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

Administrative Law. The Text-book / Ed. by L.L. Popov, M.S. Studenikina <i>A. P. Shergin</i>	120
The institutes of civic community against the globalization of criminality and terrorism. Collection of scientific articles <i>N. S. Seregin</i>	123
A.L. Kolodkin, V.N. Gutsulyak, Yu.V. Bobrova. World ocean. International legal regime. Basic problems <i>R. A. Kalamkaryan</i>	125

IN MEMORIAM

Vladimir Konstantinovich Babaev	127
---------------------------------	-----
